

Paris, le 6 juin 2023

Lefranc Bourgeois, fondateur de l'industrie des Beaux-Arts depuis 1720 devient une marque certifiée B Corporation.

Certified



Corporation

La certification B-Corp est une évaluation rigoureuse des performances sociales et environnementales, de la responsabilité et de la transparence d'une entreprise.

Lefranc Bourgeois est fier d'annoncer sa certification B-Corp, qui reconnaît son engagement au service de la communauté artistique, tant pour ses pratiques commerciales responsables et durables, que pour le bien-être de ses employés, ou pour son impact positif sur l'environnement.

À propos de Lefranc Bourgeois

Depuis plus de 300 ans, Lefranc Bourgeois offre à tous les artistes des produits et matériels innovants, de qualité, et répondant aux normes réglementaires et environnementales les plus strictes.

Depuis plus de 300 ans, ses artisans-chimistes s'efforcent de développer des formules à la pointe de la technologie pour ses couleurs, ses médiums et vernis, tout en visant à réduire leurs impacts sur la planète.

Depuis plus de 300 ans Lefranc Bourgeois innove : pionnier dans la mise au point du tube à pas de vis, la création des premières "couleurs non dangereuses", le développement des premières peintures sans cadmium, le choix d'emballages éco-responsables, jusqu'à l'étude de peintures naturelles.

L'innovation, le développement durable et l'humain sont au cœur de la culture de l'entreprise. Ces valeurs et ces réalisations permettent aujourd'hui à la marque d'obtenir la certification B-Corp et de laisser une empreinte sociale et environnementale positive.

Rendez-vous sur <https://www.lefrancbourgeois.com/fr/heritage/> pour découvrir toute l'histoire de Lefranc Bourgeois.

Lefranc Bourgeois est une marque du groupe Colart, également certifié B Corp.

À propos de B Corp

B Corp est le réseau de plus de 6 500 entreprises, qui transforme l'économie mondiale au profit de tous les individus, des communautés et de la planète.

S'appuyant sur des normes et processus de certification, ce réseau conduit le changement des systèmes économiques pour soutenir une vision collective d'une économie inclusive, équitable et régénératrice.

Les programmes et les outils de B Corp aident à planifier un avenir résilient et poussent un changement juridique significatif autour de la responsabilité des entreprises et de l'impact social.

Pour en savoir plus sur B Corp, visitez : www.bcorporation.net



Paris, 6 June 2023

Lefranc Bourgeois, founder of the Fine Art industry since 1720, becomes a certified B Corporation brand.



B-Corp certification is a rigorous assessment of a company's social and environmental performance, responsibility and transparency.

Lefranc Bourgeois is proud to announce its B-Corp certification, which recognises its commitment to serving the artistic community, whether for its responsible and sustainable business practices, the well-being of its employees, or its positive impact on the environment.

About Lefranc Bourgeois

For over 300 years, Lefranc Bourgeois has been providing artists with innovative, quality products and materials that meet the strictest regulatory and environmental standards.

For over 300 years, its craftsmen-chemists have been striving to develop state-of-the-art formulas for its colours, mediums and varnishes, while aiming to reduce their impact on the planet.

For over 300 years, Lefranc Bourgeois has been innovating: pioneering the development of the screw-thread tube, creating the first "non-hazardous colours", developing the first cadmium-free paints, choosing eco-responsible packaging and even studying natural paints.

Innovation, sustainable development and people are at the heart of the company's culture. These values and achievements have enabled the brand to obtain B-Corp certification and leave a positive social and environmental footprint.

Visit <https://www.lefrancbourgeois.com/row/heritage/> to find out more about the history of Lefranc Bourgeois.

Lefranc Bourgeois is a brand of the Colart Group, which is also B Corp certified.

About B Corp

B Corp is the network of more than 6,500 companies transforming the world's economy for the benefit of people, communities and the planet.

Using standards and certification processes, the network leads change in economic systems to support a collective vision of an inclusive, equitable and regenerative economy.

B Corp's programmes and tools help plan for a resilient future and drive meaningful legal change around corporate responsibility and social impact.

To find out more about B Corp, visit: www.bcorporation.net